



Asociación Mexicana de Ingeniería de Vías Terrestres, A.C.

## JOSÉ CARREÑO ROMANÍ

### 1976

- I Reunión Nacional “Las vías terrestres”.
- Se organizan los ingenieros de los estados de Chiapas y Tabasco, para conformar la segunda delegación regional.
- Se consigue disponer de un local dentro del Colegio de Ingenieros Civiles de México para desempeñar actividades gremiales.
- Se modifica el estatuto para permitir la asociación de un mayor número de profesionistas.
- Se formó parte de la misión mexicana que realiza viajes de reciprocidad entre México y Cuba para el intercambio de experiencias en la construcción de la autopista nacional, al exterior de la Habana y el eje ferroviario La Habana- Cuba.

### 1977

- Se crea la mesa directiva de la delegación Occidente (Jalisco-Colima-Nayarit-Zacatecas-Aguascalientes).
- II Reunión Nacional “Las vías terrestres en el desarrollo urbano”.